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Ce n'est pas une science fiction...

Dans une vie, le moment le plus intéressant est la jeunesse. Malgré tous les avantages offerts par la majorité,
rien ne vaut le plaisir éprouvé, le bonheur vécu pendant la jeunesse. On pense toujours à notre enfance, à nos
bons moments, beaucoup de personnes vivent dans le passé, les souvenirs sont quelquechose de très important,
c'est le lien entre notre passé et notre présent. Les souvenirs permettent de se remonter le moral pour certains,
pour 
 d'autres au contraire à les faire sombrer dans la dépression. Pour ma part, le fait de repenser à ma jeunesse me
rappelle d'une part de très bons souvenirs, mais le sourire qui se forme sur mon visage s'estompe très vite, car
je deviens nostalgique, et pessimiste pour le futur. Je me dis que jamais je ne retrouverai ce bonheur. Je vis
tout le temps dans le passé, et jamais dans le futur. Pourtant je sens que cela va me perdre. Mais je n'arrive pas
à 
 esperer. 
 
 L'espoir. Voilà le lien entre le futur et le présent. Alors que la grande majorité des personnes s'accrochent à
leurs souvenirs, il y en a beaucoup moins qui s'accroche à l'espoir. L'espoir de vivre encore ce bonheur. Pour
ma part je n'ai aucun espoir. La jeunesse est le début de notre existence. 
 
 Rappelez vous de votre premier amour (si vous l'avez déjà vécu, et que vous en avez vécu d'autres), faîtes
appel à vos souvenirs, vous avez presque les larmes qui coulent sur votre visage nivelé par le temps. N'était-ce
pas votre amour le plus intense ? Celui que vous n'oublierai jamais ? Moi je n'ai jamais oublié mon premier
amour, et je ne l'oublierai jamais. Mais si elle/il était si magnifique, pourquoi votre amour n'a pas duré ?
Sûrement parce que l'homme aime les débuts, le début est le moment le plus intéressant, c'est le moment où
vous goûtez au plaisir pour la première fois, vous explorez l'inconnu. D'ailleurs je ne m'étonne pas quand je
vois toutes ces personnes se 
 quitter et se remettre avec d'autres personnes. Car dans l'amour il n'y que le début qui est jouissif, la fin est
souvent morne et triste. Le premier amour, la première partie de jambes en l'air, le premier enfant, etc... On est
donc condamnés à vivre dans le passé ? On pousse alors le risque toujours plus loin, pour trouver de nouvelles
sensations, pour s'amuser un certain temps... 
 
 Mais on ne vit qu'une fois, jusqu'à preuve du contraire, car je n'ai toujours pas eu de témoignage de revenant
mais bon. L'ignorant (ou naïf) est méprisé des autres, or il ne s'en rend pas compte, et jouit de choses simples.
Le savant (ou conscient) est estimé des autres, mais peu de choses parviennent à lui procurer du plaisir. Plus la
chose est pratiquée, plus la connaissance est accrue, plus l'experience a pesé au fil des ans, et plus l'homme
s'ennuit quotidiennement. Ne vous étonnez pas alors quan jvous di 
 ke j'aurai voulu etre ignorant ou débutant... Car c'est dans les débuts que l'on tire le plus de plaisir. Bon ça
commence à me prendre la tête de divaguer sur ce sujet là, si vous avez une idée sur la question, 
 faîtes en profiter à tout le monde... Parce que je m'ennuie réellement... 
 
 
 PS : Et dernière chose ton christ est juif, ta pizza est italienne, ton café est brésilien, ta voiture est japonaise,
ton écriture est latine, tes vacances sont turques, tes chiffres sont arabes et... tu reproches à ton voisin d'être
étranger...
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